
 

 

En Comodoro Rivadavia, Argentina 

AUTORIDADES CHILENAS Y ARGENTINAS DIERON EL VAMOS A LA XXII REUNIÓN DEL COMITÉ DE 

INTEGRACIÓN AUSTRAL  

 

Punta Arenas, 2 de agosto de 2012.‐ A más de 400 funcionarios  inscritos recibió esta mañana el 

Centro Cultural de  la ciudad de  la Patagonia  trasandina, Comodoro Rivadavia en  la Provincia de 

Chubut, para dar el vamos a la vigésima segunda reunión del Comité de Integración Austral Chile ‐ 

Argentina, encuentro que sostienen cada año ambos países con el objeto de continuar el trabajo 

de integración en la zona austral del continente. 

Quienes encabezaron  la ceremonia  inaugural fueron las autoridades diplomáticas y regionales de 

las  naciones  vecinas,  quienes  en  la  solemne  ocasión  resaltaron,  a  los  representantes  de  las 

diversas carteras o seremias, gobernadores y altos mandos de las Fuerzas Armadas, la importancia 

de seguir afianzando la labor conjunta en las políticas de cooperación que han ido acordando para 

favorecer a la ciudadanía. 



En  su  intervención, el  intendente de Magallanes Arturo Storaker, hizo hincapié en  los acuerdos 

que se han ido concretando producto de las anteriores reuniones, saliendo del paso de las críticas 

respecto del nulo avance que se percibe de las resoluciones del encuentro binacional. 

“Estamos  hablando  de  en  encuentro  de  personas  y  las  personas  tiene  sus  visiones  y  sus 

velocidades como lo han señalado recientemente y cuando uno mira esa perspectiva, vemos que 

rápidamente nos ponemos de  acuerdo  frente  a  la urgencia,  por  ejemplo,  lo  señalaba  recién  el 

representante  de  la  gobernadora  de  Tierra  del  Fuego:  frente  al  siniestro  de  Torres  del  Paine 

pudimos concurrir con nuestros mejores esfuerzos y ahí solamente éramos uno”, manifestó. 

Así también, repasó las decenas de ámbitos de desarrollo en la zona patágonica austral, que, a su 

juicio, van en directo beneficio de los habitantes de ambas naciones si se consolidan en el tiempo 

sus avances, como es el desarrollo turístico  y la agilización de los trámites en las fronteras. “Es lo 

lógico ir pensando en esta cadena y su sustentabilidad donde está nuestro primer gran paso como 

países hermanos”, indicó el jefe regional. 

En horas de la tarde, en tanto, se iniciaron las 10 comisiones de trabajo con una intensa agenda de 

temas entre los que destacan los relacionados con los controles integrados, es decir, el estado de 

la situación e infraestructura de los Complejos Fronterizos y las medidas operativas y condiciones 

de funcionamiento de los controles fronterizos; la facilitación fronteriza, con sus subcomisiones de 

Migraciones, Aduanas, Fito y  Zoosanitaria, Coordinación y Cooperación Policial, temas marítimos, 

entre otras; y, las materias de Salud, Deporte y Recreación, donde, por ejemplo, el año pasado se 

acordó  convenir  protocolos  para  emergencias,  principalmente  por  accidentes  en  las  rutas  que 

unen las ciudades vecinas. 

Las deliberaciones sobre cada uno de estos puntos y  los demás en carpeta, están previstas para 

mañana, donde también se llevará a cabo la firma de los acuerdos y el cierre del encuentro en su 

versión número XXII. 


